

Ausstellung im Textilen-Zentrum

HASLACH. Die Werke der Textilkünstlerin Susanne Heindl sind von 6. Februar bis 17. Mai im Textilen Zentrum Haslach ausgestellt. Grund ist die anstehende Schließung ihrer Werkstatt. Die Eröffnung findet am 5. Februar um 19 Uhr während des Freunde- und Fördererabends statt. Die öffentliche Veranstaltung bietet einen Einblick in die Aktivitäten des Hauses. Zudem wird das Europäische Textilnetzwerk, kurz ETN, vorgestellt. Seit Jänner ist dessen Sitz im Textilen Zentrum. Öffnungszeiten: freitags bis sonntags, 11.30 bis 16 Uhr und nach Vereinbarung.



Die Kunstwerke werden vier Monate lang ausgestellt. Foto: Heindl